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时政新闻

本报讯 昨日下午，市委副书记、市长马懿
主持召开市政府第107次常务会议，重点研究
深化行政审批制度改革工作和深化投融资体
制改革工作。

会议指出，深化行政审批制度改革，是全
面贯彻党的十八大精神，认真落实“两转两提”
部署的重要抓手，也是一项惠民生、创环境、促
超越的重要举措，对加快推进以郑州航空港经
济综合实验区为统揽的郑州都市区建设至关
重要。

我市自 2001年首次启动行政审批制度改
革以来，已经连续实施了 9 轮改革，取得了明
显成效：审批事项大幅精简，累计削减行政审
批事项1945项，有效促进了政府职能转变，改
善和优化了投资环境；审批效率不断提高，全
市审批事项承诺办结时限基本控制在 5 日、7
日、10日以内，进一步方便了企业和群众办事；
审批方式不断完善，创新推行了重大项目例会
制度，有效提高了审批效率；审批服务逐步规
范，办事大厅的建设规范化和群众的满意度不
断提升；监督管理不断加强，较好地保障了权

力公开透明运行。
会议认真分析了我市行政审批制度存在

的问题及成因后指出，我市将按照深化、提
升、规范“三步走”的方法，有计划、分步骤推
进我市行政审批制度改革，着力构建“权责一
致、精简规范、公开透明、监督有力”的行政审
批服务体系。会议要求，我市将以削减事项、
压缩环节、再造流程为重点，建立健全常态化
的监督管理机制；以职能调整归并、并联审批
和网上审批为重点，实现行政审批“两集中两
到位”；以制度化、规范化、标准化为重点，推
动行政审批服务体系规范、协调、高效、有序
运转。

会议还就今年我市深化行政审批制度改
革的工作思路、原则和推进方案进行了部署。

会议指出，深化投融资体制改革，是适应
经济社会发展规律、促进郑州长远可持续发展
的战略性、全局性、根本性举措，也是郑州都市
区三年行动计划顺利实施，“强投资、夯基础、
调结构、求提升”目标圆满实现的重要支撑和
保障。做大做强实体投融资公司，加快建立与

郑州都市区建设实际相适应、相配套的现代投
融资体系，是我市当前面临的一项重大课题和
迫切任务。

会议听取了《中共郑州市委、郑州市人民
政府关于深化投融资体制改革的实施意见（征
求意见稿）》的汇报，认真分析了我市投融资体
系建设存在的主要问题及成因后指出，下一步
我市将通过建立财政持续支持公司发展机制、
建立完善融资项目储备机制、建立投融资公司
多元化经营机制、建立符合现代企业管理要求
的人事管理机制、健全政府债务风险防控机制
和建立健全绩效考评机制等，进一步深化投融
资体制改革。

会议决定成立郑州市投融资体制改革领
导小组，负责投融资体制改革重大问题的决策
和协调工作；决定成立郑州市投融资决策管理
委员会，代表市委、市政府统筹研究部署、协调
指导全市投融资重大事项。会议进一步明确
了市属投融资公司今年融资目标任务。

会议还研究了其他议题。
郑州晚报记者 孙娟

本报讯 昨日上午，省人大常委会副
主任张大卫一行莅临郑州，对我市深化对
外开放，建设国际化营商环境等情况开展
专题调研。

市领导胡荃、白红战、薛云伟、赵武安，
市人大常委会秘书长范强陪同调研。

调研组一行来到新郑机场UPS（联合包
裹服务公司）运转中心，实地查看了该中心

的货物运载情况，并听取相关汇报。在随后
召开的座谈会上，调研组一行听取了我市开
放招商总体情况及其对全市乃至全省经济
社会发展的综合带动作用情况；我市强力实
施开放带动主战略，持续深入推进大招商活
动的主要做法和经验；目前我市在开放带
动、招商引资等方面存在的主要问题等相关
工作汇报。

张大卫对郑州市、郑州航空港经济综合
实验区及各驻港区单位在开放带动方面取
得的成绩表示肯定，他说，对外开放工作让
郑州及航空港区开阔了视野，积累了知识和
经验，构建了平台和环境，拉动了发展和增
长，改善了基础和环境。

郑州晚报记者 李萌
实习生 侯海英

本报讯 7月6日，高新区举行党的群众
路线教育实践活动动员会，要求以教育实践
活动力促新型城镇化建设，确保全年完成15
个村、约1000万平方米的拆迁任务。

高新区要求以教育实践活动促科学发
展，力促新型城镇化建设，下半年全力以赴推
进老俩河，百炉屯行政村的新庄、黄庄，庄王、
大里、岗崔、辛庄、八面神等村庄的拆迁，确保
全年完成 15个村约 1000万平方米的拆迁任
务。下半年要启动五龙口、瓦屋里、祥营、布袋
李、郭村、牛寨、孙庄等已拆迁村庄的安置房建
设，确保全年安置房项目开工建设约600万平
方米（含续建）。须水河生态水系工程确保实
现8月通水，全段（梧桐街—连霍高速）两侧绿
化要确保明年五一全部建成，要坚决打造成
郑州市标志性水系工程。位于郑州西四环的

“礼仪之门”要坚决打造成郑州市标志性门户；
天健湖要确保明年五一基本建成，绿谷公园
要确保明年五一开园。

另外，要以教育实践活动促电子信息主
导产业体系打造，紧紧围绕做强做大电子信
息主导产业，全力打造“七大产业集群”。确
保今年实现营业总收入1000亿元，其中电子
信息主导产业实现销售收入600亿元。加强
电子商务项目的引进，力争电子商务产业园
年内入驻20家企业；努力把郑州 IT产业园、电
子商务产业园打造成国内一流产业园区，把悉
知公司（世界工厂网）打造成国际一流公司。

郑州晚报记者 孙娟

市区263台燃煤锅炉
目前已拆除66台

本报讯 今年 5 月，2013 年郑州环保世
纪行活动启动，昨日，市人大常委会组织部
分常委会组成人员和人大代表对《郑州市大
气污染防治条例》贯彻执行情况和郑州市环
保世纪行活动开展情况进行调研。

市人大常委会组成人员和代表们一行先
后察看了新力热电厂、太克思服装有限公司、
蓝天机动车检测中心。据了解，截至 7月 4
日，市区 263台燃煤锅炉已拆除 66台（10蒸
吨以下46台、10蒸吨以上20台）。
郑州晚报记者 李萌 黄盈 见习记者 蔺洋

我市慈善助学开创新模式

105名贫困大学生
暑期做“养老管理员”

本报讯 昨日下午，由郑州慈善总会、
市老龄办联合发起的“呵护夕阳”资助贫困
大学生担任养老护理员慈善项目，在郑州市
老年公寓正式启动。

市民政局副局长、郑州慈善总会常务副
会长兼秘书长王万民介绍，该项目旨在通过
购买公益服务的形式，在资助贫困大学生的
同时，帮助养老机构缓解护理员短缺以及护
理员文化素质偏低等问题。

根据安排，郑州慈善总会今年将投入善
款 40 余万元，由市老龄办在全市大中专院
校征集105名贫困大学生，分配到市内11家
养老机构工作40天，进行社会实践，提供有
偿服务，通过公益护理员岗位，将爱心传递
给入住机构的老年群体。

郑州晚报记者 裴蕾 实习生 王治

映日荷花别样红
廉洁文化树新风
请看紫荆山公园别样“荷花展”

本报讯 90余种荷花约6000株（盆）、20
余种睡莲3000余株，多块廉政文化宣传板、
廉政漫画，阵阵红歌传入耳畔……昨日下
午，紫荆山公园内与众不同的荷花展吸引了
众多市民驻足参观。“今年荷花展的目的是
以‘莲’喻‘廉’，旨在让市民感受品味廉之意
蕴，培育廉洁意识。”市园林局的工作人员告
诉记者。 郑州晚报记者 孙娟

磨炼意志 强健体魄 学会感恩
小读者军事拓展特训营
第一期即将开营

第二期15个名额
今日起开始报名

7月10日，驻豫高射炮兵某部的军事拓展
特训营即将拉开帷幕。40名晚报小读者即将
出发，奔赴绿色军营。报名结束后，还有家长不
断地打来电话，希望孩子参与。经过协商，决定
在本月中旬举办第二期小读者军事拓展特训
营。第二期只有15个名额，今日起开始报名。

考虑到军事拓展特训营的体力要求，本
次活动招收 8岁到 16岁的孩子参加。在安
全训练方面，采用全封闭的部队营房，严禁
家长探望和进入。特训营配有医务人员、辅
导员，专业教官24小时陪伴，绝对保证孩子
们的活动和生活安全。

需要提醒家长注意的是，如果是抱着让
孩子玩和休闲的心态参加特训营，请不要报
名。如果让孩子在基层连队磨炼意志，强健
体魄，学会感恩，让孩子在汗水泪水的洗礼
中 成 长 ，请 立 即 拨 打 热 线 ：67655679，
13838049296报名。 郑州晚报记者 王梓

省人大常委会
专题调研我市强化开放带动工作

市政府召开第107次常务会议
研究深化行政审批制度改革和投融资体制改革

高新区打造郑州市标志性水系工程

须水河生态水系确保8月通水
要将“礼仪之门”打造成郑州标志性门户

“礼仪之门”雕塑长和高均为30米，经过半年的设计和制作，最终矗立在了郑州
西四环连霍高速下站口，专家介绍说，“抱拳礼”是中华传统礼仪风范的一种礼貌动
作，含有尊重、欢迎的寓意。该雕塑由中国雕塑协会的专家们集体设计，雕塑是钢
架结构，外面用铜板镶贴，这是郑州市目前最大的一尊锻铜雕塑。


